
  ■ 会 長 挨 拶
メリークリスマス！
ということで本日はクリ
スマス家族会です。親睦
活動委員の方々、準備本
当にお疲れ様です。私の
家族も参加させていただ
きます。楽しみたいと思

います。
さて、年末ですね。皆様お忙しいことと
思います。クリスマスにいつも隠れてし
まっていますが明日は冬至です。カボチ
ャを食べるのが全国的な習わしですが、
このような年中行事は年々希薄になって
いると思います。私は、七草粥を食べたり、
菖蒲湯に入ったりするのを、「年寄りみた
い」と妻から言われたりしながらもけっ
こうこだわっています。明日もカボチャ
を食べたいところですが、忘年会がまた
入っており食べられるか微妙です。
　ところでこの時期は漢検協会の発表す
る「今年の漢字」が話題になります。広
く投票によって選ばれるので、１年の世
相を表す指標のひとつとなっていますが、
今年は「災」が選ばれました。地震や豪
雨など多くの災害が起こったことが国民
の印象に深く残ったということですね。
ちなみに２位は「平」、３位は「終」だっ
たそうです。平成最後の年ということも
とても印象深い出来事だったのでしょう。

平成最後の「今年の漢字」が「災」だっ
たのは残念です。私も今年の正月は元日
からインフルエンザで寝ていて三が日を
過ごしましたので、まさに「災」でした。
しかし悪いことは続きません。５月から
新しい元号になる来年は、きっと良い年
になると確信しています。また先週決ま
った新しい理事の方々を中心に、当クラ
ブももっともっと良い方向に行くという
ことも、確信しています。
全くクリスマス感のない話で恐縮でした
が、きっと親睦活動委員の方々がクリス
マス感たっぷりに盛り上げてくれること
でしょう。
最後に当クラブの「今年の幹事」は「災」
でなくてよかったと申し上げて、挨拶と
させていただきます。ありがとうござい
ました。メリークリスマス。
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会 長　山田　哲史



出席委員会
▪出席率　70.83% ▪前回出席率訂正　63.64%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
₁ ． 直前ガバﾅｰ事務所より
 ○ ₂₀₁₇︲₂₀₁₈ 年度地区要覧（受）
₂ ． 会津若松 ＲＣ より 
 ○週報 （受）
₃ ． 公益財団法人会津育英会より
 ○寄付への御礼（受）
₄ ． 会津若松市戊辰 ₁₅₀ 周年記念事業実行委員会より
 ○記念誌（受）

▪ 点 鐘　　　　山田　哲史　会長
▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　小川　洋正　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　山田　哲史　会長

木村　武美　委員長

赤城　明広　幹事

ニコニコBOX委員会
山田君、山口(廣)君、岡本君、小池君：メリークリスマス！
赤城君：クリスマス楽しくいきましょう。
村﨑君：本年最後のクリスマス会です。楽しい会でありま
すように！
小川君：平成最後のクリスマス家族会を祝して！
松川君：メリークリスマス！一年間お世話になりました。
菊地君：久しぶりに出席させていただきました。ご迷惑を
おかけしておりまして、申し訳ございません。できる限り
出席していきたいと思います。本日も楽しく宜しくお願い
致します。
田中君：今夜は暖かいクリスマスとなりましたね。楽しみ
ましょう。
木村(剛)君、鈴木(康)君：メリークリスマス。皆様こんばん
は。大いに楽しみましょう。
佐藤(敬)君：皆さんおばんです！今夜もよろしくおねがい
します。メリークリスマス！
渡部君：クリスマス家族会楽しんでください！
小島君：みなさんこんばんは。そしてメリークリスマス！
今日は大いに楽しみましょう。
事務局小椋さん：毎年、息子たちも参加させて頂きありが
とうございます。

小川　洋正　委員長代理

本 日 の プ ロ グ ラ ム
○クリスマス家族会

ア ル バ ム

今夜は楽しいクリスマス。飾りつけも済んで、まずは例会が始まります。



山田会長よりメリークリスマス。 年末も面白い赤城幹事。

永年在籍 30 年の表彰を受けた山口廣会員。おめでとうございます！

当クラブも、米山功労クラブの表彰を受けました。

ニコニコ BOX もクリスマス一色です。



いつも例会場をご提供いただいている会津迎賓館さんと、事務局の小椋さんに感謝の気持ちをお贈りしました。
ありがとうございます。

さて、親睦活動委員会の小池委員長の準備もバッチリです。

 乾杯の音頭は木村武美会員！



なごやかに、クリスマス会は楽しく進んでいきます。

サンタクロースからの子供たちへのプレゼント。自分が欲しいものが入っていて、さすが
サンタさんでした。

村﨑エレクトが手作りしてくれた特大アミダくじクリスマス ver ！空くじなしです。



皆さんのアタリを引くのは山田会長。プレッシャーがかかります

真剣なまなざし！



見事に子供たちに当たりました！おめでとう。この夜の山田会長は引きが強かった！

会員同士のプレゼント交換も和気あいあいと行われました。

福岡城南 RC 入江様から手作りバッグやお菓子をいただきました。毎年ありがとうございます！



村﨑エレクトから中締め。来年は会長、がんばってください。

来年も良い年でありますように。メリークリスマス！


